
Von: rahn@justmail.de <rahn@justmail.de>

Gesendet: Montag, Juli 25, 2022 11:39 AM

An: Bodner, Nicola <N.Bodner@pfinztal.de>

Cc: Bauer, Christian <C.Bauer@pfinztal.de>; j.muench@pfinztal.de <J.Muench@pfinztal.de>;
Elsenbusch, Dagmar <d.elsenbusch@gemeinde-pfinztal.de>; Lüthje-Lenhardt Monika
<m.luethje-lenhart@gemeinde-pfinztal.de>; Ringwald, Markus <m.ringwald@gemeinde-pfinztal.de>; Frensch, Kristin <k.frensch@gemeinde-pfinztal.de>; Hruschka Andreas
<a.hruschka@gemeinde-pfinztal.de>

Betreff: Eisenbahnüberführung Im Bahnwinkel Söllingen

Sehr geehrte Frau Bodner,

nachdem der heutige Erörterungstermin – nicht zuletzt wegen des nicht hinreichend deutlichen letzten Schreibens der Gemeinde an das Regierungspräsidium in dieser Angelegenheit – keinen Durchbruch hinsichtlich einer Aufweitung der DB-Überführung gebracht hat, beantrage ich im Namen der Fraktionen von CDU, SPD, GRÜNEN und ULiP, das Thema „Erneuerung Eisenbahnüberführung Im Bahnwinkel Söllingen“ unverzüglich, d.h. im September, auf die Tagesordnung des Gemeinderats zu setzen, mit folgendem Beschlussvorschlag::

„Die Gemeinde Pfinztal fordert die DB Netz AG auf, bei der Erneuerung der Eisenbahnüberführung „Im Bahnwinkel Söllingen“ die lichte Weite des neuen Bauwerks aufzuweiten und an die lichte Weite der Stadtbahnüberführung Im Bahnwinkel anzugleichen.“

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Klaus-Helimar Rahn
Unabhängige Liste Pfinztal (ULiP)
Am Steinweg 53
76327 Pfinztal
Tel.: 07240-4403
rahn@justmail.de